



Collège LaSalle

Montréal



Objet : Lettre de recommandation pour Mel Chrétien et Max Valmont.

Je suis ravie de recommander chaleureusement Mel et Max, qui ont été mes étudiant.es dans le programme de stylisme de mode au Collège LaSalle. En tant qu'enseignante en Stylisme de mode, j'ai eu l'occasion de travailler étroitement avec Mel et Max et d'observer leurs compétences exceptionnelles, leur engagement et leur talent dans le domaine du stylisme de mode.

Mel et Max ont démontré une passion remarquable pour la mode, combinée à une créativité exceptionnelle et à un sens aigu du style. Leurs projets ont constamment démontré une compréhension approfondie des tendances actuelles de la mode, ainsi qu'une capacité unique à intégrer des éléments innovants dans leurs projets. Tous les deux ont régulièrement démontré leur capacité à penser de manière conceptuelle tout en restant pratique dans l'application de leurs idées. Ils ont d'ailleurs créé un concept innovateur de défilé de mode à l'automne 2023, soit, Verrückt. Ils ont su démontrer leurs talents de conception de tenues, d'organisation, de travail d'équipe et de conceptualisation de projet créatif.

Outre leurs compétences techniques exceptionnelles en matière de conception de tenues, de looks et de projets, Mel et Max possèdent d'excellentes compétences en communication et en travail d'équipe. Tous les deux ont fait preuve d'une grande capacité à collaborer avec d'autres étudiant.es et à échanger des idées de manière constructive.

Je suis convaincue que Mel et Max continueront d'exceller dans le domaine du stylisme de mode et seront un atout précieux pour toute institution ou équipe avec laquelle ils choisiront de collaborer. Leur passion, leur éthique de travail acharnée et leur engagement en font deux partenaires exceptionnels, et je n'ai aucun doute que tous les deux continueront à exceller dans tous les projets qu'ils entreprendront.

Cordialement,

Joan Guay
Chargée de cours
Collège Lasalle
Joan.guay@collegelasalle.com
